

Accueil / Culture et loisirs / Fêtes et festivals

Les Antilles ont ensoleillé la 2e édition du Carnaval



Le groupe antillais Mabouyala a plongé le public dans le folklore guadeloupéen. BG

[f](#) [X](#) [in](#) [✉](#)

Fêtes et festivals, Lot-et-Garonne, Layrac

Publié le 11/03/2025 à 05:12 , mis à jour le 12/03/2025 à 06:10

Correspondant de la rédaction du Lot-et-Garonne

Sous un soleil revenu, on a vécu un magnifique deuxième défilé de chars fleuris. Le groupe antillais Mabouyala tenait la vedette .

C'était, dimanche la seconde journée du Carnaval 2025, à Layrac et on est passé tout près de l'annulation : toute la nuit et la matinée précédente, il a plu à seaux.

Heureusement la météo avait prévu une amélioration en début d'après midi et elle ne s'est pas trompée. Le matin, faisant confiance aux prévisions, Momo et ses copains avaient tout mis en place, comme si de rien n'était. Cet optimisme nous a valu une belle deuxième édition du renommé Carnaval de Layrac. Les 10 chars étaient en piste. On les avait vus dimanche dernier, mais on a assisté avec plaisir au deuxième défilé. Ils sont partis de la caserne des pompiers pour rallier la croix de Salens et retour par le centre du village. On notait que la foule était moins dense que dimanche dernier, mais les absents du premier tour ont pu se rattraper.

C'est un remarquable travail qu'ont fait les membres du comité avec la participation active d'une équipe de l'IME de Lapeyre qui venait le jeudi au local pour préparer les chars.

Et ils étaient beaux ces chars !

En tête l'emblématique taureau ouvrait le défilé, suivi de la banda Los Pagayos qui est de toutes les fêtes de Layrac. Entre les sujets aussi, trois groupes de majorettes, venues de Port-Sainte-Marie, de Fauillet ou d'Aiguillon. Batacudas et autres Brass Band de Casseneuil assuraient une ambiance musicale de circonstance. Le groupe Guadeloupéen de Mabouya la fermait la marche dans leur tenue folklorique.

Les forains déçus

Quant à la fête foraine, elle s'est poursuivie après le défilé, mais les gérants d'attractions, dans leur ensemble, se plaignaient d'avoir peu travaillé. L'appréhension que fait peser la situation financière du pays pousse nos concitoyens à se priver de loisirs. En plus de la pluie qui a impacté leur activité pour la fête du Gravier, un calendrier défavorable leur fait craindre pour l'avenir. Le comité des fêtes a géré la situation avec maestria. Ce genre de fête demande une organisation bien rodée, et c'est le cas. En amont il faut contacter les services municipaux, prévoir l'emplacement des forains sur l'esplanade, prévoir des tracteurs pour tirer les chars. Pour recevoir les groupes, les nourrir à midi, pour aussi assurer la sécurité sur le parcours des chars, la gestion des postes doit être cadrée. Le Carnaval 2025 a vécu ; il était haut en couleur une fois de plus. Vive le Carnaval 2026 !